

Spartakus

Assoziation Marxistischer Studenten

→ KAMPF DEM "BUND FREIHEIT DER WISSENSCHAFT"!

→ GEGEN DAS AKADEMISCHE RECHTSKARTELL

beteiligt Euch massenhaft am

VDS-GEGEN-

BONN

16. Dez.

KONGRESS

Fahrtgelegenheiten bei ASTA und Fachschaft erfragen!

Wer die Dokumentation zum "Bund Freiheit der Wissenschaft" gelesen hat, wird festgestellt haben, wie erstaunlich oft jene Herren von der gesellschaftlichen Verantwortung der Wissenschaft gesprochen haben.

So Professor Hennis auf dem Gründungskongress:

"Wenn Wissenschaft Macht ist, ... so kann nichts darum herumführen, daß auch sie unter das Gesetz politischer Verantwortung zu stehen kommt."

Studentische Mitbestimmung aber wird durch demagogische Aussagen disqualifiziert:

~~"Die unbegrenzte !!! Mitbestimmung der Studenten ist das Brecheisen, mit dem die deutsche Universität als schwächste Institution dieser Gesellschaft aus den Angeln gehoben werden kann."~~ (Aufruf zum Gründungskongress)

Wessen "Mitbestimmung" stattdessen gefordert wird, wer die "politische Verantwortung" trägt, zeigt ein Blick auf Mitglieder und Freunde des Bundes.

Neben bekannteren Industrie-Vertretern wie den CDU-Mitgliedern Stoltenberg (Krupp-Manager) und Dichgans (Vorstandsmitglied der Wirtschaftsvereinigung der Eisen- und Stahlindustrie) finden sich der bayerische Wirtschaftsminister Otto Schedl, sowie andere Vertreter der Monopole, z. B. Franz Ludwig Graf v. Stauffenberg (Direktionsassistent beim Panzer-Produzenten Krauss-Maffei und stellvertretender Bundesvorsitzender der Jungen Union).

Zum Rüstungskonzern Krauss-Maffei hat Franz Josef Strauß enge Verbindungen und so kann es nicht verwundern, wenn Professor Hans Mayer, prominentes Gründungsmitglied des Bundes, neuerdings bayerischer Kultusminister ist.

Der Zusammenhang zwischen dem Kampf für die Erhaltung und Erweiterung studentischer Mitbestimmung und dem Kampf gegen die Herrschaft der Industrie über die Hochschulen, gegen den "Bund Freiheit der Wissenschaft" ist offensichtlich.

Deshalb:

Kampf dem "Bund Freiheit der Wissenschaft"
gegen das akademische Rechtskartell

beteiligt Euch massenhaft am

VDS-GEGENKONGRESS

am 16. Dez.

in Bonn

Fahrgelegenheiten beim ASTA erfragen!